

Corrections à faire dans cet Ouvrage.

TOME I.

- Page 126, ligne pénultième, et page 127, lignes 1 et 2 : Une personne..... dans tous les pays; *lisez* : Une personne qui, par une réunion également rare dans tous les pays, joint, etc.
- Page 188. Il faut changer les chiffres qui expriment la longitude de Playas de Jorullo et du volcan de Jorullo. Celle de Playas est $103^{\circ} 50' 33''$ en degrés, et $6^h 55' 22''$ en temps; celle du volcan, $103^{\circ} 51' 48''$ en degrés, et $6^h 55' 27'',2$ en temps.
- Page 212, ligne 9, russe; *lisez* turc.
- Page 250, ligne 20, cent cinquante-sept; *lisez* cent trente-cinq.
- Page 297, ligne 3, le quart; *lisez* le dixième.
- Page 307, ligne 3 d'en bus, 32 centimètres; *lisez* 32 décim.
- Page 362, ligne 18, dix-sept; *lisez* dix à douze.
- Page 405, ligne 4 de la note, 7 à 10 centimètres; *lisez* $0^m.c.,075$. à $0^m.c.,102$.
- Page 406, ligne 3 de la note, 63 décim. carrés; *lisez* $6^m.c.,25$.

TOME II.

- Page 32, ligne 4 de la note, 228,000; *lisez* 177,000.
- Même page, ligne 5 de la note, 20 ecclésiastiques; *lisez* 16 ecclésiastiques. D'après une note officielle, il a été prouvé, par le dénombrement fait en 1786, qu'il y avoit en Espagne, à cette époque, sur une population de 10,409,879 âmes, dans les couvens d'hommes, 57,533 individus (savoir : 37,520 religieux profès, 7862 frères lais, 4225 *donados*); dans les couvens de femmes, 33,630 individus; et du clergé séculier, 86,546 individus. Ces nombres